

御杖小学校 御杖中学校 通信

2024年6月

素晴らしい演奏・演技に酔いしれました！～警察音楽隊～ 小・中学校

6月11日(火)桜井警察署の方々による「交通安全講習」と合わせて「警察音楽隊」の演奏・演技を中学校・小学校・保育所の子どもたちで鑑賞しました。大迫力の吹奏楽と華やかなカラーフラッグの演技をたっぷり味わうことができ、子どもたちもすっかり魅了されたようで、とても熱心に聴き入っていました。曲目も、子どもたちがよく知っているであろうアニメの主題歌や最近の流行曲を用意していただき、本当に贅沢で素晴らしい時間を過ごすことが出来ました！警察署、音楽隊の方々、ありがとうございました！



「警察音楽隊」(六月十一日)
警察音楽隊が来ました。私はワクワクしていました。(知っている曲が流れたらいいな。)と思っていました。最初の曲は、ミセスグリーンアップルのメドレーでした。その後は全部知っている曲が流れました。おどっているおねえさんたちは、ダンスがきれいでした。知っている曲が流れたら、なんだか楽しかったです。特にルパン三世がすごかったです。聞いた中でいちばん好きでした。来年も来てほしいです。私も楽器をふいてみたいです。

子どもの日記より・・・



WAKUWAKUタイム経過報告！ 中学校

自然・環境班



土屋原の中嶋 勉さんにお米作りについて教えていただきました。御杖のお米は源流の綺麗な水で育てられるのでとても美味しいと人気だそうです。実際にお米が袋詰めされた10kg袋やできるだけ多くの人に美味しさを知らせてもらうと工夫した1kgの真空パックなども見せてもらいました。中嶋さん、ありがとうございました！

歴史・文化班



2回目となる菅野の川北泰徳さんの授業は「吟行」(俳句などを作るために名所に出かけていくこと)でした。今回は4月に習った俳句の基礎知識の復習や季語などの解説を受けながら、名所を回るというものでした。自分たちの住む御杖村についての理解がより深まる時間となりました。川北さん、2学期もよろしくお願い致します！

頑張っています！委員会活動 小学校



図書委員会

本を1冊読み終えたらビンゴ形式でスタンプを貯めていく「読書ビンゴ」の景品作りに取り組んでいます。

生活委員会

保健集会で「熱中症予防」について注意喚起の発表をします。寸劇を交えての内容ですので猛特訓中です。

運営委員会(1)

小学校廊下に掲示してある「行事黒板」を毎月一度、新しい内容に書き換えています。

運営委員会(2)

7月に発行する「運営新聞」の内容や表題、レイアウトなどをどうするか思案中です。

歯の健康を守ります！歯科保健指導 小学校

毎年6月4日から10日までは「歯と口の健康週間」です。昭和3年に始まった「虫歯予防デー」、昭和33年から実施されていた「歯の衛生週間」が、平成25年に改称されて現在の名称となったとのことです。御杖小学校では6月4日・5日・7日の3日間、養護教諭が中心となって歯科保健指導を行いました。



6月4日(1・2年) 「子どもの歯・大人の歯」

- ・自分の歯に興味、関心を持つ。
- ・乳歯、永久歯があることを理解する。
- ・6歳臼歯を上手にみがくには、どうしたらいいのか工夫しながら実際にみがいてみる。



6月5日(3・4年) 「しっかりかんで歯っぴーになろう」

- ・健康な体をつくるには、よくかむことが大切なことを知る。
- ・よくかんで食べるにはどんな工夫をしたらよいかを考え、実践する。



6月7日(5・6年) 「だ液で元気なからだになろう」

- ・だ液が体の中で重要な働きをしている事を知り、どのように生活をしていけばよいのか考える